



e-paper 980 103 203
www.ladelanto.com



EVOLUCIÓN ■ Enfermería ha pasado de 1.300 solicitudes a 3.000 en cuatro cursos

La titulación que se ofrece en la escuela de Zamora tiene un reconocido prestigio que la ha situado entre las cuatro más buscadas

Enfermería tira del carro con 3.000 solicitudes

Es la cuarta titulación más demandada y las preinscripciones mantienen el ritmo

F. OLIVA
ZAMORA

La titulación de Enfermería se ha confirmado como el gran motor de los estudios universitarios en Zamora, no por su nivel de matriculación (la limitación de plazas obliga) sino por el atractivo que sus enseñanzas demuestran tener entre los alumnos que llegan del Bachillerato. Un año más, fue el grado que mayor número de alumnos marcaron como preferencia para estudiar de los que de nivel universitario se imparten en Zamora. La cifra, 2.973 en total, está un poco por debajo de lo habitual en los últimos años, cuando siempre el año pasado llegó hasta los 3.115 inscritos.

Los datos de preinscripción facilitados ayer por la Universidad de Salamanca confirmaron la primacía de Enfermería, y la buena salud de otras enseñanzas. Educación Primaria (607) y Educación Infantil (581) siguen tirando del carro, mientras dos grados de la Escuela Politécnica Superior relacionados con la construcción, Ingeniería Civil (345) e Ingeniería Edificación (361), mantienen el atractivo a pesar de la difícil situación del sector.

Más solicitudes para la Usal

El 48% de los estudiantes que realizó la preinscripción en las universidades de Castilla y León eligió la Universidad de Salamanca para iniciar sus estudios superiores, según anunció ayer el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, ante el inicio del proceso de matriculación para el curso 2011-2012 que arranca el próximo lunes. La Usal ha recibido un total de

61.904 solicitudes (5.226 más que el año pasado), de las cuales 15.438 se realizaron en primera opción. Las cifras reflejan un aumento significativo de preinscritos respecto al mismo plazo en la pasada campaña, en el que se registraron 56.678 solicitudes, es decir, un incremento de un 9,2%, de las que 14.785 fueron de primera opción. El número de estudiantes que ha realizado la preinscripción en las universidades públicas de la región asciende a 32.260, generando un total de 150.539 solicitudes (12.601 más que el curso anterior). Estos datos sitúan claramente a la Universidad de Salamanca a la cabeza de las universidades públicas de Castilla y León en número de solicitudes recibidas.

Respecto a las titulaciones más demandadas en la Universidad de Salamanca las estadísticas reflejan una tendencia similar a años anteriores. Enfermería de Zamora se mantiene entre las cuatro más demandadas en una clasificación que continúa muy estable. Eso sí, la titulación zamorana ha logrado situarse ahí con un aumento exponencial: ha pasado de 1.386 solicitudes en el curso 2007-2008 a las 3.000 de ahora.

Así, las más solicitadas de cara al próximo curso han sido Medicina, con 6.591 solicitudes, seguida de los grados en Enfermería impartidos en Salamanca, Ávila y Zamora con 4.320, 2.983 y 2.973 solicitudes, respectivamente. A continuación se sitúan los estudios de Psicología (2.972), Fisioterapia (2.634), Farmacia (2.165), Educación Primaria en Salamanca (2.101), Odontología (1.993) y Educación Infantil (1.769). ■



Un grupo de alumnos visita la Politécnica durante las jornadas de puertas abiertas celebradas en Primavera.

J. L. LEAL



Alumnos de Enfermería, en el inicio del pasado curso en el Campus Viriato.

ARCHIVO

MATRÍCULA

Las notas de corte suben en 19 de las carreras ofertadas

Las notas de corte confieren a los estudios de Biotecnología la puntuación más alta con 12.601, seguidos de Medicina (12.200), Odontología (11.958), Enfermería Salamanca (11.419) y Fisioterapia (11.390). Respecto al pasado año académico los datos reflejan un aumento de las calificaciones de acceso en 19 carreras.

El primer plazo de matrícula para los alumnos que acceden por primera vez a la universidad se desarrollará del 18 al 22 de julio. Los estudiantes podrán informarse sobre la admisión en www.usales y deberán estar pendientes de la publicación de los listados de admitidos, puesto que no se le notificará su admisión.